

Jahresbericht Gerätturnen männlich

Wie jedes Jahr standen für die Turner des Oldenburger Turnerbundes einige wichtige und interessante Wettkämpfe auf dem Plan. Im Februar starteten unsere Turner bis 14 Jahre in der Schülerliga Nord. An drei Wettkampftagen ermittelten 6 Mannschaften dort ihren Sieger, der sich dann gemeinsam mit dem zweitplatzierten für das Ligafinale in Oker qualifizierte. Die Turner des Oldenburger Turnerbundes belegten ganz knapp den dritten Platz, hinter den Mannschaften aus Bremen und Langwedel. Zur Mannschaft gehörten Emre Albayrak, Matthijs Thal, Ben Beuke und



Antonio Kühne. Verstärkt wurde die Mannschaft zudem noch von Turnern des SV Nordenham.

Ben Beuke am Pauschenpferd.

Als nächstes folgten dann die die verschiedenen Einzelmeisterschaften. Den Auftakt machte Stefan Elver, der im März an den Senioreneinzelmeisterschaften in Salzgitter teilgenommen hat. Dort belegte er den 1. Platz und qualifizierte sich somit für die Deutschen Seniorenmeisterschaften im Juni in Berlin. Auch dort konnte er mit guten Leistungen überzeugen und belegte in einem starken



Teilnehmerfeld einen hervorragenden 5. Platz.

Stefan Elver bei der Siegerehrung der Niedersächsischen Seniorenmeisterschaft in Salzgitter.

Im April fanden in Nordenham die Bezirkseinzelleistungen statt. Dort gingen acht Teilnehmer an den Start. Die Turner David Rutzen, Emre Albayrak und Nick Mauter wurden in ihren Altersklassen Bezirksmeister, Janne Kittler und Ben Beuke wurden in ihren Altersklassen Zweiter, Antonio Kühne Dritter und Matthijs Thal Vierter. Aufgrund dieser tollen Platzierungen konnten



sich alle Turner für die Landesmeisterschaften qualifizieren.

Die Turner des Oldenburger Turnerbundes bei den Bezirkseinzelleistungen.

Bei den Landesmeisterschaften in Oker konnten alle Turner hervorragende Plätze im Mittelfeld erturnen. Keno Sprenger, erreichte sogar im Mehrkampf den 3. Platz, am Pauschpferd holte er Gold, am Barren Silber und am Boden und den Ringen Bronze. Nick Mauter holte sich die Silbermedaille am Pauschenpferd.

Im Herbst fanden die Bezirksmannschaftsmeisterschaften in Nordenham statt. Dort bildeten wir mit den Turnern aus Nordenham eine Startgemeinschaft in drei unterschiedlichen Altersklassen. In Allen Altersklassen konnte der Titel gewonnen werden, was auch gleichzeitig die Qualifikation zu

den Landesmannschaftsmeisterschaften bedeutete. Dort wurden unsere Jugendlichen



Landesmannschaftsmeister und die beiden Schülersmannschaften belegten die Plätze drei und vier.

Landesmannschaftsmeister der Altersklasse 13-18

In der Landesliga, der höchsten niedersächsischen Liga, gingen wir mit einer identischen Mannschaft an den Start. Verstärkt wurde die Mannschaft dort durch David Rutzen, Stefan Elver und Jasper Vennemann. Ziel war es in diesem Jahr die Liga zu gewinnen, was jedoch kein einfaches Unterfangen werden würde, aufgrund der starken Konkurrenz der anderen Mannschaft. Auch in dieser Liga wurden drei Wettkampftage angesetzt. Den ersten Wettkampf konnten wir deutlich gewinnen. Am zweiten Wettkampftag gingen wir deutlich ersatzgeschwächt an den Start. Trotzdem

zeigten die Turner einen sehr konzentrierten Wettkampf und mussten sich lediglich der Mannschaft auf Vinnhorst knapp geschlagen geben. Am letzten Wettkampftag konnte dann wieder beste Formation an den Start gehen und somit gewannen wir den letzten Wettkampf sehr deutlich. Das bedeutete auch gleichzeitig den Gesamtsieg in der Landesliga, was gleichbedeutend mit dem Titel



des Niedersächsischen Landesmeisters der Männer ist.

Das erfolgreiche Team der Landesliga.